



Chihuahua., Chih a 6 de marzo de 2025

Se une personal de Protección Civil Estatal a combate de incendios en Madera

La Coordinación Estatal de Protección Civil (CEPC) informó que personal del área operativa, arribó a la oficina de enlace en el poblado de La Mesa del Huracán, municipio de Madera, para acordar acciones de apoyo a los combatientes de los incendios del Picacho y Las Minitas.

Como primera medida, la plantilla se reunió con los responsables de las brigadas forestales que actúan en los incendios, así como con operadores de ambulancias del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), para en conjunto ofrecer los vehículos todo terreno.

Estas unidades se encuentran equipadas con bombas hidráulicas y herramientas, además de que se cuenta con un dron para realizar tomas aéreas de la zona.

El personal de la CEPC llevó insumos alimentarios, herramientas y cobijas, y apoyará también a las brigadas al acercar a combatientes a las áreas donde no ha sido posible llegar, así como en la extracción de los brigadistas cuando se termine su jornada.

Asimismo, otro de los vehículos realizará recorridos de vigilancia en algunas zonas y en coordinación con los médicos y paramédicos del IMSS y de la CEPC, para auxiliar a los combatientes en caso de ser necesario su traslado para recibir atención pre-hospitalaria.